

きゅうしょくだより

令和5年度 3月号

亀岡市立学校給食センター
TEL 0771-24-3833

今年度の給食も最後の月となりました。みなさんの思い出に残っている給食は何ですか？6年生に6年間の給食について、みんなで楽しく食べた思い出や感想を書いてもらいました。

掲載した作文は、給食センター運営委員会 広報部会委員の所属校にご協力いただきました。

○給食での思い出は、友達と楽しく食べたことです。
○ぼくは、給食が好きなので、給食を食べている時間が一番幸せです。なので、給食センターにすごく感謝しています。
○給食は何もかもがおいしいものばかりなので、一番好きな給食は決められません。
○私は給食の中で一番好きなデザートは、みかんタルトです。他にも家では出てこないおいしいメニューがたくさんあります。卒業したら、給食が食べられなくなるのでさみしいです。

吉川小学校

「唐揚げのレモンソースかけ」のレモンがよく効いていて美味しかったです。シチューやカレーをパンにつけて食べるのも美味しいです。日本人だから、やっぱり白米も美味しいです。

給食が余った時に皆でじゃんけんをしました。給食は栄養バランスがよくて、毎日違うメニューだから飽きません。家とは違う味付けの給食があって、新しい味に出会えました。美味くて飽きなくて多種多様な素材がよかったです。

給食の思い出は、皆が笑いながら楽しく給食を食べていたことです。

六年間、美味しい給食をありがとうございました。

東別院小学校

ぼくが給食に出会ったのは、1年生の時でした。最初の頃は、給食の種類がたくさんあって驚いたし、味の豊富さにびっくりしました。そのうちにどんどん自分が成長していくにつれ、「今日の給食は何か？」とワクワクすることが増えました。そして、自分が栄養素について学んだときには、給食は自分たちの健康に繋がっていると知り、給食を作ってくれている人たちに感謝しなければならないなと思いました。自分にとって給食とは、苦手なものが好きになり、自分の成長を物語ってくれるものだと感じています。これからも、この給食の味を忘れずに「食」を楽しんでいきたいなと思います。

亀岡小学校

私は六年間給食を食べてきました。みんなが好きな給食は、しっかりと栄養やバランスを考えて作られています。食べ物にはみんなの体や頭を働かせる力があります。また、災害が起きた時に、実際に食べられているような給食も食べることができました。他にも、季節による行事に関連するデザートやおかずもたくさん出てきて、みんなで季節や行事を感じて、楽しみながら美味しく給食を食べることができました。六年間、毎日美味しく元気のでの給食を食べることができて、本当に幸せでした。

千代川小学校

心のこもったプレゼント

ありがとうございます

今後もみなさんに、おいしく安全な給食を届けるために精一杯がんばりたいと思います。

